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“Fui demitido a pedido pessoal do Lula, da d. Marisa, do PT e da OAS,
dona do triplex do Lula no Guarujá”.

É o que disse a este blog, às 16h desta quarta-feira, o ex-zelador do
Edifício Solaris, no Guarujá, José Afonso Pinheiro. “Passei dificuldades,
tenho filhos e família para sustentar, e paguei esse preço porque eu
disse a verdade. Vi Lula e d. Marisa visitando por duas vezes o triplex,
ela fazendo escolhas. Depois que prestei depoimentos aos ministérios
público e federal começou o meu inferno. Perseguiram a mim e a minha
família, o homem que se diz pai dos trabalhadores, Lula, lutou pelo meu
desemprego. Conseguiu. Hoje comemoro porque estou empregado
novamente e mais ainda porque agora todos sabem que falei a verdade
e que a Justiça prevaleceu. Quem fala a verdade acaba vencendo no
final. Lula e o PT quiseram minha cabeça, mas não conseguiram”.

O juiz Sérgio Moro, em sua sentença de 218 páginas contra Lula,
consagra as páginas 93 e 94 da peça ao ex-zelador. Ele é apontado
como a principal testemunha ocular do caso do triplex de Lula.

Confira abaixo como ele colaborou para a condenação de Lula

 

 

 

                                O ex-zelador do triplex, José Afonso Pinheiro
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Ponto 502. Foi também ouvido José Afonso Pinheiro (evento 426), que
teria trabalhado como zelador do Condomínio Solaris entre 11/2013 a
04/2016. Confirmou que o apartamento 164-A, triplex, foi reformado e
que o ex-Presidente e Marisa Letícia Lula da Silva teriam visitado o
imóvel.

Ponto 503. Segundo sua afirmação, era conhecimento comum no
prédio que o apartamento pertenceria ao ex-Presidente Luiz Inácio Lula
da Silva: “Ministério Público Federal:- (…) E era dito de alguma forma
que esse apartamento era pertencente ao ex-presidente Lula? José
Afonso Pinheiro:- Sim, todos sabiam lá que o apartamento pertencia ao
ex-presidente Lula, inclusive até os condôminos sabiam também que
era dele o apartamento, sempre houve esse comentário lá. Ministério
Público Federal:- Esse comentário foi depois da visita ou antes da
visita, ou todos já sabiam isso? 1 José Afonso Pinheiro:- Antes da visita
o pessoal já comentava que o apartamento era dele. (…) Defesa:- Sim,
excelência. Quando o senhor disse, respondendo a perguntas do
doutor procurador da república, que os condôminos diziam que o ex-
presidente Lula tinha um apartamento no local, é isso que o senhor
respondeu? José Afonso Pinheiro:- Oi? Repete. Defesa:- Os
condôminos diziam ao senhor que o ex-presidente Lula tinha um
apartamento no Condomínio Solaris? José Afonso Pinheiro:- Inclusive
tinham corretores que faziam as vendas de apartamentos no
Condomínio Solaris, exatamente pessoas compravam porque achavam
que o ex-presidente tinha um apartamento lá, os corretores mesmo
faziam a propaganda do apartamento. Defesa:- Faziam propaganda
dizendo que o ex-presidente Lula tinha um apartamento lá? José
Afonso Pinheiro:- Exato, que ele tinha, que ele tem, né. Defesa:- Isso
era usado na propaganda de venda, então? José Afonso Pinheiro:- É,
porque tinha corretor que falava Olha, aqui é o prédio que o presidente
Lula tem um apartamento‘.”
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Ponto 504. Também declarou que não houve visitas de terceiros ao
apartamento: “Ministério Público Federal:- Esse apartamento, em algum
momento ele foi colocado para visita de pessoas que iam lá querendo
comprar o apartamento, ou esse apartamento não tinha esse tipo de
gente indo lá, terceiras pessoas? José Afonso Pinheiro:- Não, não, esse
apartamento nunca foi visitado, visitado com corretor ou outra pessoa
para venda, ele era dado como o apartamento do senhor Luiz Inácio.”

Ponto 505. Diz que também foi orientado pelo engenheiro Igor Pontes
Ramos, da OAS Empreendimentos, acima ouvido, “que não era para
falar que o apartamento pertencia ao senhor Luiz Inácio e a dona
Marisa, nem que eles compareceram ao apartamento, era para falar
que o apartamento pertencia à OAS, isso ele foi bem enérgico comigo”.

Ponto 506. Em uma das visitas de Marisa Letícia Lula da Silva, a
testemunha afirma que teria mostrado a ela as dependências do
condomínio e que, na sua opinião, ela se portava como uma
proprietária do imóvel e não como uma potencial compradora (“Quando
a pessoa está interessada em comprar um  apartamento e o
apartamento não é dela quem apresenta para ela é corretor, por isso
que eu estou te falando, a apresentação foi feita por mim para a dona
Marisa como se ela fosse a proprietária e não como se ela fosse uma
futura compradora”).

Ponto 507. A testemunha ainda afirmou que o ex-Presidente Luiz
Inácio Lula da Silva teria estado por duas vezes no Condomínio Solaris,
mas, aparentemente, houve um equívoco da testemunha em relação à
segunda visita havida em agosto por Marisa Letícia Lula da Silva,
quando ela não estava acompanhada do ex-Presidente. 

                                                                                Edifício Solaris


